

Dans le pays fertois ... le pétrole de schiste ce n'est toujours pas fini...

le 11 octobre le Conseil Constitutionnel a validé
la loi interdisant la fracturation hydraulique,
c'est une victoire

toutefois,
les expérimentations "*ayant pour objet d'évaluer
les risques environnementaux liés aux techniques de
fracturation hydraulique*" sont prévues par cette loi...

Restons encore vigilants,
même "expérimentale", la fracturation hydraulique reste dangereuse
**Participez à la journée internationale contre
la fracturation en venant manifester**

**samedi 19 octobre
devant la mairie de Jouarre
à 11 h 00**

COLLECTIF DU PAYS FERTOIS



NON
AU PÉTROLE ET GAZ DE SCHISTE
ni ici, ni ailleurs,
ni aujourd'hui, ni demain...

le collectif du pays fertois
«non au pétrole de schiste»

blog :
<http://colfertois.canalblog.com>

contact :
collectifdupaysfertois@laposte.net

